

Communiqué de presse

Marseille le 9 mars 2016

Les lycéens architectes du FabLab Marseille présentent leur nouvelle vision de leur ville, et participent au challenge « I make 4 my city » de la Fondation Orange

Le FabLab Marseille et Centrale Marseille permettent à 14 lycéens de participer au Challenge « I make 4 my city », organisé et initié par la Fondation Orange.

Avec le soutien de leur École, le FabLab Marseille et Echanges Phocéens ont ainsi offert à ces jeunes issus de quartiers prioritaires, l'opportunité de participer à ce challenge international pour lequel ils doivent imaginer des solutions améliorant la vie quotidienne des citadins.

Les jeunes tutorés ont donc choisi de repenser Marseille, en tentant de gommer les inégalités et disparités sociales, et en se concentrant sur les quartiers de la Belle de Mai et de Saint-Charles, particulièrement frappés par la précarité, afin de les transformer en un espace du futur à la fois innovant, attrayant, accessible et inclusif, où ces jeunes se sont sentis pleinement impliqués. Une maquette a été réalisée afin de modéliser ce centre-ville repensé.

Le FabLab Marseille concourt avec 16 autres projets de FabLabs Solidaires dans le monde. 2 projets sont portés par des FabLabs marseillais. Le second est Zinc situé à la Friche Belle de Mai. Le public peut voter pour départager les projets en se rendant sur <http://www.fondationorange.com/-l-make-4-my-city-79>

Tous les projets sont présentés en vidéo sur fondationorange.com et soumis au vote du grand public du 1^{er} mars au 1^{er} avril 2016. Les trois meilleurs projets seront révélés le 6 avril, lors d'une soirée organisée à Paris, en présence de Stéphane Richard, Président Directeur Général d'Orange.

A propos du FabLab Marseille

Le FabLab Marseille, association étudiante de l'École Centrale de Marseille et tiers-lieu numérique et technologique consacré à l'innovation, possède des machines numériques de haute technologie (imprimantes 3D, découpeuse laser...) et des compétences permettant de passer rapidement de l'idée au prototype fonctionnel. Il met en œuvre, en plus de ses activités courantes orientées vers les professionnels et amateurs de l'innovation, diverses actions citoyennes de médiation autour des nouvelles technologies pour tous les publics.

Le FabLab Marseille a noué un partenariat avec une autre association étudiante de Centrale Marseille : Echanges Phocéens. Cette dernière accompagne chaque semaine sous forme de tutorat près de 300 collégiens et lycéens, principalement scolarisés dans les quartiers Nord de la ville.

A propos de la Fondation Orange

La Fondation Orange est engagée dans trois domaines de mécénat : éducation, santé et culture. En lien avec le cœur de métier d'Orange, elle souhaite, dans ces trois domaines, mettre le numérique au service des populations tels que les jeunes en difficulté scolaire ou sans qualification, les femmes en situation précaire et les personnes avec autisme afin de leur permettre de mieux s'intégrer dans la société. La Fondation Orange agit pour que le numérique, devenu essentiel, soit une chance pour tous. Fondation du numérique solidaire, elle intervient aujourd'hui dans 30 pays avec 8000 salariés engagés

Adresse : FabLab Marseille, Campus Ecole Centrale de Marseille, 38 Rue Frédéric Joliot Curie, 13003 Marseille

Contact FabLab Marseille : Maxime Bonnin, maxime.bonnin@centrale-marseille.fr
06 72 18 85 13

Contact Centrale Marseille : Guillaume Quiquerez, guillaume.quiquerez@centrale-marseille.fr
06 25 33 60 75

Contact Orange: Pascal Chamassian pascal.chamassian@orange.com